

■ Was war los im Kloster Meyendorf in Wanzleben-Börde

# Herbstfest

Viel Mühe gaben sich unsere Bewohner mit der herbstlichen Dekoration für unsere Einrich-

tung. Zur Stärkung gab es frische, heiße Waffeln und der Männer- und Frauenchor verzauberte uns mit herbstlichem Gesang.



# Auf zum Fußball!

3.000 Fans mit Handicap waren anlässlich des 10. Behindertentages zum 15. Spieltag der 2. Bundesliga in Magdeburg eingeladen und wir waren dabei. 5 Bewohner und 3 Mitarbeiter hatten das Vergnügen im Stadion zu sein und feuerten unsere Mannschaft an.



Es war ein ganz besonderes Erlebnis.